

〈第10回〉この島に住みたい！ [R6.12.9(月)]

12月9日(月) 15:40～16:30、大会議室にてわたしのみらいゼミ「この島に住みたい！～人気の移住先“小豆島”その理由と魅力を知ろう！」を実施し、20名の生徒が参加しました。NPO法人トティエより大塚一步さんをお招きし、ご講話いただきました。実際に小豆島に移住した大塚さんの経験を踏まえながら、「移住」という視点から小豆島を見つめ直しました。

小豆島の課題として人口減少がよく取り上げられますが、島外からの移住については、小豆島は全国でも上位にランクインします。その背景には、小豆島に住む人々のあたたかさや多様性がありました。都市部にはない独特の魅力。しかし一方で、住まいや働き口の不足という課題も。参加した生徒たちは、新しい視点からの小豆島の魅力と課題に気づくことができました。また、現状の課題に気づき、目の前にある課題を解決する力の重要さも学ぶことができました。これからの総合的な探究の時間「權風」や次の進学先でも活かしていきたいですね。



↑ 講義を熱心に聞く様子



↑ 積極的に質問する様子

参加した人たちの感想

- ・毎年多くの方が小豆島に移住していると知り驚いた。
- ・大学生活において課題発見能力は重要なスキルになるので、今後の学びに活かしていきたい。
- ・瀬戸芸でも、ただ芸術祭を行うだけでなく、移住者を増やすための工夫がされていてすごいと思った。
- ・(都市部と比べて)田舎には田舎のメリットがあるということを知って、これからの探究活動で頑張っていこうと思った。
- ・進学先で、小豆島の良さを伝えたいと思った。

次回の「わたしのみらいゼミ」は??

自分の武器になる「動画制作の企画から編集まで」

by 瀬戸内サニーさん R6.1.17(金)

動画編集技術は今や重要なスキルの1つ。日本の社会的 YouTuber の1人である瀬戸内サニーさんから動画編集の技を学びながら、実際に動画制作に取り組んでみよう！(申込先:岡橋先生、福田先生)